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Ursprünglich auf Englisch:

Yazhi: Karistus sind meistens 6D Menschen. Wie ich schon sagte, hat alles, was in 
einer höheren Dichte ist, seine Spiegel und Entsprechungen in allen niedrigeren 
Dichten. Sie erscheinen mit Flügeln, weil sie gerne als Engel gesehen werden. Der 
Begriff "Engel auf der Erde" stammt teilweise von ihnen.

Ich weiß, dass sie in ihrem Glauben sehr eigen sind. Nach der Karistus-Mythologie 
sind alle Lyrianer in der ganzen Galaxie Karistus-Hybriden. Das gilt auch für dich und 
mich. Sie meinen das auf einer seelischen Ebene, nicht nur biologisch. Und aus ihrer 
Sicht kann das durchaus richtig sein oder ist es sogar. Sie interpretieren das, was 
auf der Erde passiert, also anders als wir das Problem sehen.

Für sie ist es einfacher. Es ist einfach die Dualität in Aktion, und es sind zwei 
Gruppen von Seelen, die auf allen Ebenen um die Erde konkurrieren. Alle Ebenen 
der Existenz. Ich betone das, weil sie diese Aussage als sehr wichtig erachten. Für 
sie ist es einfach ein Kampf zwischen dem Volk der Vlash und den Hybriden und 
dem Volk der Karistus und den Hybriden. Die Vlash sind für sie alle negativen 
Rassen, ob Reptilien, Graue oder was auch immer, und die Karistus sind die positive 
Seite. Sie nennen die Hybriden, die wir Sternsamen nennen, das Gleiche.

Die Vlash sind in die Erde eingedrungen, die ihrer Meinung nach eine Karistus-Welt 
ist, weil dies ihr Sonnensystem ist und weil sie die wohl fortschrittlichste Rasse und 
Kultur in diesem ganzen Sonnensystem sind. Für sie gehört die Erde also ihnen. Sie 
argumentieren, dass es ihr Eigentum ist. Das ganze Sonnensystem war ihr 
Territorium, bis die Invasoren kamen.

Gosia: Warum dieser ganze Kampf um die Erde? Gibt es nicht genug Planeten da 
draußen?

Yazhi: Es geht nicht um die Erde selbst. Es geht darum, wer auf ihr lebt (und 
letztlich darum, dass das Bewusstsein der Erde das Ergebnis aller Bewusstseine auf 
ihr ist).

Gosia: Was ist mit den Reptilianern und all dem, was eine menschliche 
Manifestation ist?

Yazhi: Die Menschen wären auch Karistus, also sind die Reptilianer und alles 
Negative eine Manifestation von Karistus. Für sie sind alle lyrischen Arten Varianten 
von Karistus oder Hybride von Karistus.

Dass alles die Manifestation eines Bewusstseins ist und dass es keine Negativität 
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gibt, sondern nur das, was eine Seele für sich selbst tut, sie manifestiert sich 
entsprechend ihrer Gedanken.

Gosia: Aber Moment mal... neben den lyrischen Rassen gibt es noch Tausende 
anderer, nicht-lyrischer Rassen: Andromedaner, Sirianer usw. Woher kommen sie in 
diesem Sonnensystem und warum haben sie nicht das Recht, sich Meister zu 
nennen?

Yazhi: Die Karistus sind der Meinung, dass sie die rechtmäßigen Besitzer sind, weil 
sie es schon seit Äonen sind und es direkt vor ihrer Haustür liegt. Alle anderen 
Rassen sind nur... was auch immer, Eindringlinge?

Gosia: Sind alle anderen Rassen mit diesem Standpunkt einverstanden? Was sagt 
die Föderation? Ich meine, die Föderation wurde gegründet, um diese Invasoren zu 
bekämpfen. Sie waren also auch schon seit Äonen hier.

Yazhi: Erst nach all den Kämpfen und den Tiamat-Kriegen und dann, in jüngerer 
Zeit, als zahllose Seelen aus zahllosen Völkern als Sternensamen, Karistus-
Hybriden, auf die Erde kamen. Obwohl ich glaube, dass es schon immer so war.

Ich weiß nicht, was die Föderation dazu sagt, dass die Karistus die Erde besitzen. 
Ich bezweifle, dass sie es validieren. Denn wie die Föderation sagt oder denkt, 
gehört ein Ort den Menschen, die dort leben. Aber die Erde zu besitzen ist ein 
Konzept der Karistus, nicht der Föderation.

Gosia: Wie stehen die Karistus zu den Plänen der Föderation, "das Spiel für die 
Menschen zu erschweren" und so weiter? Wie wollen sie helfen?

Yazhi: Sie mögen es nicht. Und das sagen sie ganz offen. Und deshalb stimmen sie 
uns zu und unterstützen uns.

Gosia: Bist du damit einverstanden, dass sie die Erde für sich beanspruchen?

Yazhi: Nein, das tun wir nicht. Aber sie sind positive Geschöpfe. Die Erde wäre also 
in besseren Händen, wenn sie es wären, die sich um sie kümmern. Aber die Sache 
mit dem Eigentum, das geht nicht mit uns.

Ich bin mir nicht sicher, was sie gegen das Problem unternehmen wollen oder 
können. Aber sie unterstützen uns, sie sind auf unserer Seite und auf deiner Seite. 
Sie schauen sich deine Videos an und haben großen Respekt vor dir, habe ich mir 
sagen lassen.

Gosia: Hihi, ok. Danke, das freut mich zu hören. Wie viele sind es an der Zahl?

Yazhi: Zusammen mit den Alphratanern (Centauri) sind sie die größte nicht-
menschliche Spezies, die hier für die Erde arbeitet.

Die Karistus sind nicht die Föderation.

-------

Ein anderer Tag:

Ursprünglich auf Englisch
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Anéeka: Die Karistus beanspruchen die Erde für sich, weil sie ihnen gehörte, bevor 
die Lyrer kamen, also vor etwa 200 000 Jahren. Ein weiterer Punkt ist, dass die 
Karistus die Lyrianer als sie selbst betrachten, d.h. dass die Karistus nach ihrer 
Geschichte, ihren Legenden und ihrem Glauben der Ursprung der lyrianischen 
Rasse sind, weshalb sie es als invasiv ansehen, dass die Föderation so freizügig mit 
dem umgeht, was auf der Erde passiert.

Mit anderen Worten: Für die Karistus sind alle menschenähnlichen Rassen im 
Weltraum entweder Varianten von ihnen oder sie sind selbst Karistus. Das bedeutet, 
dass die Menschen Karistus, die Taygeter Karistus, die Swaruunianer Karistus, die 
Enganer Karistus, die Antareaner Karistus und die Ummiten Karistus sind.

Sie haben sehr schützende Ideen, sie fordern die Erde zurück, aber nicht aus einem 
invasiven Blickwinkel, sondern indem sie die Erde wieder so machen, wie sie bei 
ihnen war.

Sie kleiden sich wie die Andromedaner, nämlich in langen, verzierten Tuniken. Nur 
haben sie sehr lange Hälse. Mandelaugen, helle fast weiße, aber ich denke auch 
dunkle Augen. Sehr langsam und gemächlich in der Bewegung.

Sie kooperieren, wenn sie wollen, werden aber als Außenstehende wahrgenommen, 
als "überlegen" gegenüber der Föderation. Sie kommen aus 6D, leben aber  ganz 
unter  6D. An sich sind sie die am weitesten entwickelte Zivilisation und Rasse in 
diesem Sonnensystem. Sie sehen sich selbst als große Mentoren.

Wir sind in einigen Punkten anderer Meinung, aber wir sehen keinen Sinn darin, sie 
zu verärgern, weil es nicht so ist, dass sie die Erde für sich selbst invasiv haben 
wollen. Das ist nicht ihr Stil, sondern sie sagen, dass das alles nicht passiert wäre, 
wenn die Erde unter ihrer Kontrolle geblieben wäre. Und ich weiß, dass sie viele 
Samen auf der Erde haben.

--------

Letzte Unterhaltung

Ursprünglich auf Englisch

Anéeka: In letzter Zeit haben wir die Karistus ganz nah bei uns, ganz herzlich. Sie 
sind auf unserer Seite und nicht auf der Seite der Föderation in diesem 
Erdenschlamassel. Taygeta und Karistus haben im Laufe der Jahre 
zusammengearbeitet.

Und dank Karistus wissen wir, dass all die Treffen auf, oder in der Nähe des 
Jupiters, von denen die Menschen auf der Erde sprechen, falsch sind. Die Karistus 
erklärten unserer Königin Alenym, dass diese so genannten Föderationstreffen 
Lügen sind und dass sie wissen würden, dass die Föderation niemals solche Treffen 
auf karistischem Boden abhalten würde. Sie sagten auch, dass sie wissen, dass 
bestimmte exopolitische Gruppen gefälscht sind und unter der direkten Kontrolle der 
CIA stehen.

Gosia: Warum konnte es nicht auf ihrem Boden gemacht werden?

Anéeka: Weil Karistus und die Föderation ihre Zusammenarbeit beendet haben. Sie 
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reden immer noch miteinander, aber die Karistus wollen nichts mit den Gesetzen der 
Föderation zu tun haben und mit der Föderation interagieren, weil sie die Probleme 
der Erde falsch angegangen sind und weil die Föderation nachsichtig mit den 
Rassen umgegangen ist, die gegen die Interessen der Karistus sind, nämlich den 
Vlash und den Maitre, die wir die reptilienartigen Kingu und High Greys nennen.

Die Karistus haben vielleicht schon vor Taygeta geholfen. Das Problem mit der 
Föderation und den rückschrittlichen Rassen auf der Erde, einschließlich der 
Hybriden, besteht schon seit Tausenden von Jahren. Die Karistus sind wohl eine der 
aktivsten Rassen im Kampf für die Menschheit.

Gosia: Auf welche Weise sind sie aktiv?

Anéeka: Vor allem in der direkten Konfrontation. Wie das, was Taygeta vor nicht 
allzu langer Zeit getan hat. Ich meine, Karistus gehen bei einer Schießerei oder 
einem Messer- oder Schwertkampf gegen regressive Agenten oder Hybriden auf 
Tuchfühlung. Aber seit Alenym an der Macht ist und von den Swaruuneanern geführt 
wird, haben die Taygeta aufgehört, auf diese Weise zu kämpfen, oder nur mit 
einigen lokal begrenzten Scharmützeln, nicht wie im direkten Kampf.

Gosia: Tun sie das in ihrer ursprünglichen Form... oder meinst du die Sternsamen?

Anéeka: Beides, sowohl direkte Step-Downs als auch Sternsamen und Hybriden. 
Karistus ist ein sehr edles und wohlwollendes Volk, das für die Menschheit kämpft. 
Sie erleiden einen großen Verlust an Menschenleben, wenn sie an diesem Krieg 
teilnehmen, denn es IST ein Krieg und die Menschen sollten anfangen zu begreifen, 
dass es ein Krieg ist, sonst werden ihre Überlebenschancen immer geringer.

Das Problem ist, dass sie auch unter dem Stiefel und dem Gesetz der Föderation 
stehen, die die Erde als Raum und Kontrolle der Föderation beansprucht. Die 
Karistus haben also legal gekämpft, ebenso wie Taygeta und der Rat von Alcyone 
(und der Rat von Lyra und Avyon (Urmahs)).

Gosia: Danke schön. Ich habe eine etwas andere Frage. Wenn die Karistus auf 
einer höheren Ebene als 5D existieren.... Ich schätze, sie können nicht durch 
Eintauchen eindringen, oder doch? Haben sie Tauchkammern in ihrer Dichte?

Anéeka: Dieses Konzept ist zerbrochen, oder wurde von Yazhi zerbrochen. Wir 
haben gesagt, dass die Karistus Wesen der sechsten Dichte sind. Nun, laut Yazhi 
sind sie das nicht. Sie sind auf jeder Ebene wie jede andere Rasse und nur 
entsprechend der spirituellen und Bewusstseinsstufe ihrer Bürger, aber ohne sie 
oder irgendeine andere Rasse zu irgendeiner Dichte zu zuordnen, denn das ist das 
Neue Zeitalter. Karistus sind also Karistus, egal auf welcher Ebene sie sind, und 
jeder kann es sein!

Gosia: Ok, ich verstehe, aber wenn du zum Beispiel zum Jupiter reist, wirst du dann 
ihre Kristallgebäude sehen? Denn Swaruu sagte, dass er eine spezielle Einstellung 
der Schiffsfrequenz braucht, um sie zu sehen.

Anéeka: Ja, aber du brauchst sowieso eine spezielle Frequenz, um dorthin, und 
Taygeta, und Alfrata, und Cyndriel, und Pitoya zu gelangen. Sie haben auch eine Art 
Energiefeld, das sie schützt und versteckt, aber das ist nicht so Hightech.

Gosia: Was siehst du, wenn du den Jupiter aus der Nähe betrachtest?

4



Anéeka: Das ist das Problem, ich war noch nie dort. Die schweren Kreuzer der 
Toleka-Klasse, auf denen ich immer unterwegs bin, kommen zwischen Mars und 
Erde aus dem Hyperraum, so dass ich nie die Chance habe, Jupiter aus der Nähe 
zu sehen.

Gosia: Betrachten die Karistus nur die lyrianischen Rassen als ihre eigenen, nicht 
die Andromedaner usw.?

Anéeka: Nein, nicht die Andromedaner, denn die sind ein ganz anderer Zweig. Die 
Karistus sehen und verstehen die Entstehung der lyrianischen Rasse anders als die 
Föderation, da sie aus der Großen Weite kommen und so weiter. Denn die 
Entstehung der Karistus ist eher eine spirituelle Manifestation, und in diesem Fall 
haben sie vielleicht mehr Recht als die offizielle Geschichte der "Großen Expansion" 
der Föderation.

Gosia: Also alle anderen Sternensamen auf der Erde, die Sirianer, Greys, etc.... 
würden NICHT zu ihnen gehören?

Anéeka: Sie sehen sie als Varianten oder Hybriden ihrer eigenen Rasse an, aber 
nur, wenn sie von dem stammen, was wir eine lyrische Rasse nennen. Die Sirianer 
vielleicht nicht, denn sie sind eher mit den Andromedanern und Arkturianern 
verwandt (z.B. Wasserbewohner und Halbamphibien).

Gosia: Swaruu sagte, dass die Karistus bioplasmische Energiewesen sind.

Anéeka: Ja, das stimmt, aber viele Völker sind das, wenn sie nicht inkarniert sind, 
sogar Menschen, nicht nur Karistus. Und außerdem, schau dir Yazhi an! Sie kann 
auch so gesehen werden, sie sagt, sie kann sich als Wiesel manifestieren! Die 
Karistus, die ich kenne, haben Körper wie wir anderen auch. Ich meine, ich habe mit 
ihnen gesprochen und sie scheinen... nun ja... Lyrianer zu sein!

Gosia: Vielleicht beziehen wir uns auf verschiedene "Ebenen" von Karistus.

Anéeka: Ja, genau, aber das gilt für jede Rasse, jede Daseinsebene und jedes 
Bewusstsein. Ich beschreibe sie auf meine eigene Art und Weise, daher kann es 
sein, dass sie sich von der Beschreibung von Swaruu 9 unterscheiden, aber 
letztendlich reden wir über die gleichen Wesen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:
  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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